



交通安全を呼びかけ反射材を配布する園児たち(第一保育園)

12月 1回 いつでも どこでも しっかり確認

交通事故撲滅に向け、**高齢者交通安全大会**が田原文化会館で開催され、市内の老人クラブなど約200人が参加しました。平成17年の市内の交通事故死者はいずれも高齢者のため、お年寄りの交通安全意識を高めようといわれました。大会では、交通安全活動を推進した老人クラブに感謝状が贈られ、市老人クラブ連合会の河合潔会長が交通安全宣言を読み上げました。また、県警の交通安全啓発ステージで交通安全を再確認していました。



りんごオーナー募集は来春に広報たはらにて行う予定です

11月 20回 りんごが結ぶ友好 真っ赤に実る

田原市の友好都市である長野県宮田村で、11月13日(日)、20日(日)に**りんごオーナー収穫祭**が開催され、田原市から約1000人の方が参加しました。メイン会場の宮田村ふれあい広場では、手作り豚汁のサービスや農産物・特産品の販売も行われ、山の紅葉を楽しみながら、五平餅や、お弁当を食べる家族連れであふれました。今年は天候にも恵まれ、農家の皆さんによって大切に育てられたりんごは、味・量ともに最高の出来でした。



市役所を訪れたウェラントカレッジの生徒たち

11月 15回 文化・農業交流 いつまでも

渥美農業高校と平成9年から姉妹提携し、相互交流を行っている**オランダ王国ウェラントカレッジ**の訪問団が田原市を訪れました。今回来訪したのは15~21歳の生徒11名と教員ら3名の計14名。一行は渥美農業高校生徒宅にホームステイしながら、渥美半島の農業や産業を学びました。教員のハンス代表は「日本文化などいろいろなことを学ぶことができ、田原との関係がより深まりました。また来年も来たい」と話してくれました。